

La segunda década del Capítulo Monterrey y el CRC 2010



Por: Juan Antonio Aguilar Garib

El Capítulo Monterrey comienza su segunda década de vida organizando la Conferencia Regional de Capítulos (CRC) en el 2010. Monterrey, junto con Guadalajara y Cd. de México son los capítulos mexicanos de la Región VIII en la que también se encuentran: Álamo (en San Antonio), Arkansas (en Little Rock), Austin, Central Oklahoma (en Oklahoma), Dallas, East Texas (en Tyler), Fort Worth, Houston, Northeastern Oklahoma (en Tulsa), Shreveport, South Texas (en Corpus Christi) y West Texas (en Lubbock).

Durante el CRC los capítulos comparten experiencias y se miden, ya que como dicen los promotores de la calidad, "lo que no se puede medir no se puede mejorar", así medir es necesario, y hay miles de ejemplos en la historia de organizaciones que crecen porque se miden y se comparan de algún modo. Los concursos y competencias con sus premios y reconocimientos tienen la intención de promover las actividades que la asociación considera que valen la pena.

Una manera de medir en ASHRAE es el Premio Presidencial de Excelencia, PAOE (Presidential Award of Excellence) el cual cuantifica ciertas actividades que de antemano se ha determinado que son importantes para los capítulos: promoción de membresía, actividades estudiantiles, promoción de investigación, historia, operación del capítulo y transferencia de tecnología. Ya se ha hablado en otras ocasiones de la importancia de estas actividades y cómo su buen desarrollo trae como consecuencia que este indicador resulte alto independientemente de sus asegunes.

El Capítulo Monterrey está entre los 10 más altos en PAOE y dado que se promueve la competencia para que los capítulos se desarrollen, cada vez es más difícil permanecer en esos lugares, puesto que todos están trabajando para superarse y llegar a formar parte de ese grupo de diez. En su primera década de vida, Monterrey ha estado 5 veces en primer lugar de la región VIII, 2 veces en segundo y una vez en tercero.

El próximo año el Capítulo Monterrey tendrá la oportunidad de ser anfitrión del CRC 2010, en la que todos los capítulos exponen sus logros y esperan recibir los codiciados premios que se entregan en esa ocasión.

Al igual que en el deporte o en un examen, para lograr el éxito se requiere trabajar desde el principio, la angustia que vive un equipo porque lo van a eliminar o un estudiante que no tiene idea de lo que tratará el examen porque nunca ha asistido a clases, no la vive quien ha empezado ganando juegos desde el principio o quien ha hecho la tarea desde que comienzan las clases. La "cómoda ventaja", dicen por allí, se consigue cuando se entiende que cada pequeña tarea cumplida forma parte del éxito.

El Capítulo Monterrey organiza el CRC 2010 (www.crc-2010.org), lo cual es un honor en sí, pero si el anfitrión es quien gana el trofeo, esto sería además de un honor, un orgullo para todos. El trabajo de comités comprometidos que no dudan en pedirse y otorgarse ayuda mutua, harán que la difícil tarea de sobresalir, en busca de la excelencia por supuesto, sea más llevadera, ligera y hasta divertida, en donde de paso se ganan amigos y siempre brinda satisfacción, y que mejor que la de ser el campeón en casa.